

BAKAMLA

Serda Munawir Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Sigap Bantu Warga Yang Terdampak Banjir

A. Nopriyadi - SERANG.BAKAMLA.ID

Feb 9, 2025 - 13:29



Kota Serang, – Curah hujan tinggi yang mengguyur Kota Serang pada Jumat malam 07 Februari 2025, mengakibatkan banjir di sejumlah wilayah, termasuk Kampung Lemah Abang, Kelurahan Warung Jaud, Kecamatan Kasemen, Kota Serang.

Menindaklanjuti kejadian tersebut, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-02/Kasemen, Sersan Dua (Serda) Munawir, bergerak cepat membantu warga terdampak dengan mengevakuasi dan memberikan bantuan sosial, Minggu (09/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen, Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani, menyampaikan bahwa pihaknya terus berkoordinasi dengan berbagai instansi terkait, untuk membantu warga yang terdampak bencana.

"Kami mengerahkan Babinsa untuk turun langsung ke lokasi, guna membantu warga yang mengalami kesulitan akibat banjir. Kehadiran Babinsa di tengah warga, merupakan bentuk kepedulian dan tanggung jawab kami dalam membantu warga," ujar Lettu Inf Dadan Ramdani.

Lanjutnya, selain membantu evakuasi dan menghimbau warga agar selalu waspada, walaupun sebagian masih memilih bertahan. Serda Munawir juga mendistribusikan bantuan sosial bagi warga yang terdampak. Ia memastikan bahwa bantuan tersebut, dapat tersalurkan dengan baik dan tepat sasaran.

Sementara itu, Serda Munawir menyampaikan bahwa sebagai Babinsa, dirinya memiliki tanggung jawab untuk selalu hadir di tengah masyarakat, terutama saat menghadapi bencana seperti banjir.

"Kami berusaha secepat mungkin memberikan bantuan, baik dalam evakuasi jika diperlukan maupun pendistribusian bantuan logistik, agar warga yang terdampak bisa segera mendapatkan pertolongan," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa kebersamaan dan gotong royong sangat penting, dalam situasi seperti ini.

"Kami bersama warga saling bahu membahu, menghadapi dampak banjir ini. Semoga bantuan yang diberikan dapat meringankan beban mereka, dan kondisi segerak embali normal," tutupnya.